

Die Residenz Münster: Plätze von Eins bis Fünf

Gleich an zwei Tagen waren drei Tanzpaare des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster“ erfolgreich in **Borken**:

André Weiss und Anna Katharina Wicher freuten sich am letzten Samstag über den 3. Platz in der Hauptgruppe II B. **Georg und Petra Beuker** wurden ebenfalls in Borken in der für sie "jüngeren" Altersklasse Sen. I C Vierte.

Am Sonntag gab es ein Kopf - an - Kopfrennen zwischen zwei B-Paaren: **Mario Scheidt und Antonia Jeskowiak** ertanzten sich in der HGR B Standard Platz Vier, **André Weiss und Anna Katharina Wicher** wurden hier Fünfte.

Am Tag darauf gab es in der Hauptgruppe II B Standard einen Doppelerfolg für die Residenz: Diesmal lagen **André und Anna Katharina** mit dem ersten Platz vor **Mario und Antonia**, die den 2. Platz belegten.

Beim Tanzsportclub Flair in Gütersloh ertanzten sich **Georg und Petra Beuker** mit dem 3. Platz eine weitere Platzierung in der für sie jüngeren Altersklasse in der Sen. I C- Standard.

Elisabeth Striegan-Böhm

2012-10-26